
Confession de foi de Thomas
La foi, c’est assez de lumière
pour briser la solitude des uns
pour apporter un soulagement à d’autres.

La foi, c’est assez d’amour
pour briser les murs, les prisons
et favoriser les retrouvailles.

La foi, c’est assez de confiance
pour éloigner le  doute
et vaincre le laxisme.

La foi c’est assez de fraternité
pour faire d’une révolution
une véritable évolution.

La foi, c’est assez d’expression
pour chanter l’eau qui coule
et le vent de la vie.

La foi, c’est assez d’espérance
pour que le vol d’une colombe
redevienne à jamais le symbole de la paix.
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